

Nueva Era, Año III, Nº 62

Florencio Varela, 19 de Junio de 1942

Instituto: Estudio Iniciales

Proyecto: “La política y la cultura de masas en escala: estudio de experiencias sociales en espacios culturales y políticos en la región varelense durante la primera mitad del siglo XX”



Esta obra está libre de restricciones de propiedad intelectual conocidas.

Documento descargado de RID - UNAJ Repositorio Institucional Digital de la Universidad Nacional Arturo Jauretche

Cita recomendada:

(19 de Junio de 1942) En *Nueva Era*, 3(62). Disponible en RID - UNAJ Repositorio Institucional Digital UNAJ
<https://biblioteca.unaj.edu.ar/rid-unaj-repositorio-institucional-digital-unaj>

La economía del chocolate al loro

El Poder Ejecutivo de la Provincia, en un decreto recientemente, y apoyado por extensas consideraciones, ha resuelto no hacer lugar al petitorio amplio formulado por los representantes del comercio bonaerense con respecto a las medidas restrictivas decretadas para el cierre de los negocios a determinada hora de la noche, consultando razones de economía públicamente corocidas.

No obstante su resolución negativa, el Ejecutivo Provincial, por conducto del mismo decreto, revoca la disposición sobre la hora de cierre establecida con anterioridad, vale decir, las 19.30, dejando así media hora más de respingo a las actividades comerciales.

Contestes con la opinión unánime de la prensa argentina, sobre el complejo problema económico que plantea la situación universal imperante, el juicio nuestro ha sido coincidente en los distintos aspectos del análisis sereno que en verdad merece el propósito de imponer economías de combustible generador de energía eléctrica. Pero, dentro de los alcances que pudiera abarcar esa plausible finalidad, el propósito logrado en la medida que se concreta y que contempla una faz del problema, nos recuerda a la solución de apremio que se impone una numerosa y opulenta familia venida a menos, como única e imprescindible medida de emergencia para atenuar sus quebrantos económicos.

“El Consejo de familia reunido, analiza y discute, cada uno a su turno, admitiendo en principio la necesidad de suprimir todos los gastos superfluos, que en sí importan varios miles de pesos mensuales, pero, desde el padre y la madre, hasta el último de los hijos de la numerosa familia, el prejuicio social rechaza en cada caso el propósito economista hogareño, porque nadie quiere avenirse a suprimir radicalmente lo que significaría resignarse a vivir en un nivel social más bajo. Todos disienten acaloradamente, haciéndose recíprocas imputaciones, mas, en todos los casos, se llega a la conclusión de que es imposible la supresión propuesta. Y cuando ya se ha agotado el análisis de las necesidades financieras acordes a la esfera social de la familia, y en que no se ha resuelto nada que concrete una economía real, un sirviente, uno de esos viejos criados que por su condición de tales les es permitida invariablemente la franquicia de opinar en la intimidad hogareña, interviene humildemente, y dirigiéndose al jefe de familia propone que se le suprima “el chocolate al loro”... Un loro centenario al cual todas las mañanas se le daba una ración de chocolate...”

La profunda filosofía que encierra esta ridícula solución hogareña, que, como en los cuentos de Grimm, el consejo de familia acepta unánimemente, tiene, salvada la enorme desproporción comparativa, una relativa semejanza con la medida de gobierno impuesta, en cuyos alcances, no puede escapar al espíritu de observación más desaprensivo, que solamente se ha resuelto una ínfima parte de la solución inherente al grande problema que encierra en sí una economía ordenada y controlada del consumo de combustible generador de energía eléctrica en el país. Y cabe también la sutileza, aplicable a este caso de reconsideración, en lo que atañe al pequeño plazo dilatorio acordado, que, ante la grito general de la prensa y el comercio, el Ejecutivo Bonaerense ha revocado el término impositivo de su primitiva medida a la manera y semejanza del criterio economista adoptado en el consejo de familia.

EL SANTO PATRONO DEL PUEBLO

Grato ha sido a todos los vecinos de este pueblo, y en manera particular a la feligresía católica, el simple anuncio de la organización de festejos conmemorativos del Santo Patrono del pueblo, pues, mucho tiempo hacia que en esta localidad no se rendía culto públicamente a esa festividad religiosa, cuyo onomástico, lleva implícito el recuerdo hacia el más sabio de los profetas de la cristianidad, San Juan Bautista.

La celebración de esta festividad religiosa en el pueblo de Florencio Varela, tiene actualmente, apartándonos un tanto de su solemne significación cristiana, el incentivo del aspecto tradicionalista para todos los vecinos descendientes de aquellos primeros pobladores de la incipiente aldea de San Juan Bautista, con el cumplimiento de una obligación reservada a la misión divina de la autoridad eclesiástica comunal, que por espacio de casi cinco lustros ha sido lamentablemente olvidada.

Grato ha sido el anuncio de los festejos, repetimos, y grato es también vaticinar que el pueblo varelense se prepara jubilosamente

a rendir tributo a la festividad concretando con su amplia adhesión un anhelo colectivo y particularmente individual para quien, desde tan escasa data entre nosotros al frente de la Iglesia, sabe estar a tono con las inquietudes espirituales del vecindario.

La Comisión Oficial de Festejos Patronales, orientada por el Cura Párroco, R. P. Dr. Luis Vázquez, ha preparado un frondoso programa de festejos, cuyo desarrollo, a cumplirse el domingo próximo, adelanta un halagüeño éxito para la festividad recordatoria.

Nuevo funcionario policial

Por disposición de la Jefatura de Policía de la Provincia, ha sido recientemente designado para ocupar el cargo de titular al frente de la Comisaría de Policía local, el señor Argentino Riobó, quien reemplaza en ese cargo al Comisario Sr. Oromí.

El nuevo funcionario policial designado ya, ha tomado posesión del cargo.

Permanente

BREGAMOS por la instalación de una Sucursal o Agencia Bancaria en este pueblo, cuya falta, ocasiona diarios perjuicios al comercio varelense y al vecindario todo, que ante el apremio, debe servirse en distintas sucursales bancarías de localidades circunvecinas.

INTERPRETAMOS el sentir unánime de un pueblo que por la importancia de su comercio y el aumento de población, ya ha adquirido mayoría de edad, y no puede vivir tutelado a tutelas exteriores que entorpecen su normal desenvolvimiento interno.

COADYUVAMOS decididamente al esfuerzo vecinal, conducente a lograr esta aspiración colectiva.

Las Directivas de una Institución local fijan su posición ante un hecho de trascendencia pública

Ante las proporciones y derivaciones del hecho lamentable ocurrido últimamente en la sede social del Club “Varela Juniors”, las directivas de la institución, impuestas de la responsabilidad que les atañe en este caso, han fijado su posición en una resolución cuyos términos fundamentales, conforman ampliamente la expectativa de asociados y simpatizantes.

Los alcances de esta resolución, que es clara y terminante, fija disposiciones y medidas disciplinarias acordes a los aspectos morales, y en las que no se rehuye la responsabilidad que incumbe a la C. D. en lo que atañe a su trascendencia, pues, al propósito previo de contemplar una solución inmediata, corre también aparejada la imposición de abocar a la consideración de una próxima samblea, las causales determinantes de este lamentable hecho que afecta al prestigio de la institución.

Fijada así la posición de las directivas de esta entidad, de cuyo conocimiento hemos sido impuestos debidamente en todos sus términos, entendemos, honesta y sensatamente, que en cualquier caso análogo, de suyo atingente al orden interno de actividades sociales de una entidad, descártase el rol de prensa por lo innecesario en sus juicios, cuando se ha fijado una posición previa en que no se rehuye responsabilidades, porque, de lo contrario, sería incurrir en ligerezas acordes a los comentarios prematuros que adelanta infundadamente el rumor de la calle.

Por otra parte, nuestro criterio de observancia, que es invariable para cualquier institución del pueblo, nos impone la

obligación de conservar ese nivel de prescindencia inalterable que adoptamos en todos los casos de aspecto interno, y en el que no omitimos exponer nuestros fervientes deseos de que se logre la solución que todos ansian, y a la que todos los asociados jamás deben mostrarse indiferentes, porque, la labor de cooperación tendiente a resolver favorablemente ese enojoso accidente pasajero, contribuye a creditar más derechos para el momento oportuno en que se deslinden responsabilidades.

Se procedió a la designación de la Comisión organizadora de los festejos oficiales del 9 de Julio

Por reciente resolución municipal, los vecinos que integran la actual Comisión de Fiestas Patronales, han sido designados e invitados para que, en una reunión a efectuarse en el Salón de Actos de la Municipalidad, el próximo sábado por la tarde, procedan a la constitución de la Comisión Oficial que tendrá a su cargo la organización de los actos conmemorativos, con que se celebrará el nuevo aniversario de la declaración de la Independencia Nacional.

En la resolución pertinente, se establece, entre otros considerandos, que se ha procedido de tal manera, entendiendo que la inteligencia previamente establecida entre la autoridad comunal y los miembros de la mencionada comisión de Festejos Patronales, ha de facilitar en cierta forma el cumplimiento del nuevo cometido para el cual ahora se les designa.

Unión Cívica Radical

COMITE DE LA JUVENTUD DE Feio. VARELA

Convocatoria para la renovación de autoridades

En cumplimiento de expresas disposiciones estatutarias, la M. D. del COMITE DE LA JUVENTUD DE LA UNION CIVICA RADICAL, convoca a los afiliados para el DOMINGO 28 DE JUNIO en el local del Comité, sito en la calle ESPAÑA N° 358 para proceder a la renovación total de sus autoridades.

El acto electoral dará comienzo a las 8 clausurándose a las 18 horas.

ALFREDO R. SCROCCHI
Secretario General

Florencio Varela, Junio 3 de 1942.

Commemoración del Día de la Bandera

El próximo sábado 20, a las 10 horas, se realizará un acto oficial alusivo a la fecha

El próximo sábado se cumplirá un acto alusivo al día de la Bandera. Previa concentración de las autoridades municipales y escolares y alumnado de las escuelas urbanas y suburbanas del Partido en la Casa Municipal, a las 10 horas, se dirigirán en columna patriótica hasta el monumento a la Bandera, donde se procederá a izar el pabellón nacional.

Luego de entonarse la canción a la Bandera, destacarán la significación del acto a realizarse un representante del magisterio local, y un miembro del Consejo Escolar.

A continuación, y cerrando el programa a desarrollarse, alumnos de las distintas escuelas del distrito, tendrán a su cargo la declamación de poesías alusivas a la fecha a conmemorarse.

Instituciones Locales

CENTRO CULTURAL SARMIENTO. — Sociedad Civil fundada el 4 de Julio de 1920. Sede Social: calle Dr. N. Bocuzzi esq. España. Biblioteca Popular: Horario, 17 a 20 horas. Universidad Popular.

VARELA CICLES CLUB. — Fundado el 23 de Julio de 1939. Secretaría: Avda. San Martín N° 646.

Centro Recreativo L O C O S QUE SE DIVIERTEN. — Fundado el 25 de Marzo de 1935. Sede Social, Avda. San Martín N° 718.

CLUB DEPORTIVO “PETIT BRETON”. — Fundado el 21 de Diciembre de 1937. — Sec. Avda. San Martín 272.

CLUB “VARELA JUNIORS” — Sociedad Civil — Fundado el 9 de abril de 1909. Sede Soc: Humberto I N° 15 — U. T. 161 Varela.

CLUB S. y D. “DEFENSA Y JUSTICIA”. — Fundado el 20 de marzo de 1935. Sede Social: Ada. San Martín 348.

CLUB S. y D. “VILLA SUSANA” — Fundado el 19 de Enero de 1940. Sede Social: Echeverría 120.

Club Defensa y Justicia

BASKET—

El 14 de junio último, los equipos de basket de la entidad del epigrafe, correspondiente a las categorías de Noviciados, Cadetes y Damas, se trasladaron hasta Ezeiza, en donde disputaron sendos matches con reams representativos del Club Sportivo "Ezeiza", de la localidad antes mencionada.

Los encuentros realizados ofrecieron momentos de gran interés para el público concurrente, pudiéndose apreciar actuaciones lucidas por parte de los equipos de una y otra entidad, dentro de una marcada paridad de fuerzas.

El resultado final de los partidos fué el siguiente:

Novicios	
C. Defensa y Justicia	30
C. S. Ezeiza	32
Cadetes	
C. Defensa y Justicia	23
C. S. Ezeiza	22
Damas	
C. Defensa y Justicia	7
C. S. Ezeiza	8

CAMPEONATO SOCIAL DE BILLAR—

Prosigue activamente la organización del campeonato social de billar, que, se anuncia, dará comienzo en la semana próxima.

Esta prueba se disputará en tres categorías. La inscripción se cierra el sábado 20 por la noche. Pueden tomar nota los interesados.

LA C. D. SE DIRIGE A LOS ASOCIADOS—

Por nuestro intermedio, la C. D. invita a los asociados a concurrir a los actos que se realizarán en esta localidad, con motivo de celebrarse las fiestas Patronales, el día 21 del corriente.

Club Varela "Juniors"

PARTIDO DE BASKET-BALL

El equipo infantil de basket del Club Varela Juniors disputará el próximo sábado 20, un interesante encuentro con el equipo de igual categoría del Club "El Fogón", de Mármol.

Este partido que se jugará en la cancha del Club "El Fogón" Bm. Mitre 2250, Mármol, ha sido programado como encuentro preliminar del match internacional que sostendrán un combinado de la F. A. de Basket-ball y una selección uruguaya, y del que nos ocupamos en lugar aparte.

INVITACION A LOS ASOCIADOS—

La C. D. de esta entidad, invita a los asociados y sus familiares a concurrir a los festejos que se realizarán el día 21 del corriente, con motivo de la festividad del Patrono, de este pueblo.

En la cancha del Club "El Fogón", de Mármol, se disputará un gran match internacional de basket, el próximo sábado 20 de Junio

EL TEAM OLIMPICO URUGUAYO, REPRESENTANDO AL CLUB "ATENAS" DE MONTEVIDEO, ENFRENTARA AL EQUIPO DEL CLUB "EL FOGON", INTEGRADO EN ESTA OPORTUNIDAD POR FIGURAS DE PRIMERA CATEGORIA DEL BASKET ARGENTINO

El encuentro preliminar lo sostendrán los equipos infantiles del Club local VARELA JUNIORS y el CLUB "FOGON"

En la cancha del Club "Fogón", Bm. Mitre 2250, Mármol, tendrá lugar el próximo sábado 20 de junio, a las 18 horas, un encuentro internacional de basket, en cuya oportunidad el equipo olímpico uruguayo, representando al Club "Atenas" de Montevideo, enfrentará al del Club "El Fogón", que, afrontará tal compromiso, con el concurso de las figuras más destacadas del basket nacional.

Como podrán apreciarse, las perspectivas de este partido resultan interesantísimas, por su indudable jerarquía e importancia como manifestación deportiva.

El encuentro preliminar estará a cargo de los equipos infantiles del Club Varela Juniors" de esta y Club "El Fogón", los que se encuentran en condiciones de realizar un match atrayente.

Tienen, pues, los aficionados y simpatizantes varelenses, una oportunidad propicia para presenciar un gran partido internacional de basket ball, a la par que alentar con su presencia la actuación del equipo local. Su concurrencia está facilitada, en este caso, por el precio exigido de la entrada al espectáculo: \$ 0.50.

Autos Pullman de Excursión

SALEDAS PERIODICAS A LUJAN, NUEVA POMPEYA — PUNTA LARA — MAR DEL PLATA, etc. —

Reserve sus pasajes con anticipación.

I. LEGUIZAMON

Avda. SAN MARTIN 994

F. VARELA

Grandes Almacenes

"La Estrella Argentina"

RIVADAVIA esq. SAN MARTIN

QUILMES

UN EMPORIO ECONOMICO QUE SIRVE AL CLIENTE EN SU PROPIO DOMICILIO.

Haga pedidos por TELEFONO a U. T. 26 y 7 QUILMES, y tendrá nuestro camión de reparto en su casa con las mercaderías solicitadas.

Algo que conviene por sí solo, y que es elaborado fuera de las FORMAS CORRIENTES: ACEITE BRASAS (con Oliva frutado de Tortosa), en latas de 5 y 1 y 1/2 litros neto.

NO OLVIDE SEÑORA QUE UNA VISITA A NUESTRA CASA SIGNIFICA UNA ECONOMIA PARA SU HOGAR.

CONSULTE PRECIOS Y SEREMOS sus PROVEEDORES

Le atendemos en su DOMICILIO de la localidad de FLORENCIO VARELA, dos veces por semana.

Estación de Servicio Permanente Y. P. F. de Juan Giambruno

Avda. SAN MARTIN esq. B. MITRE U. T. 140 - F. VARELA



Lavado — Engrase — Accesorios automotores — Carga de baterías — Vulcanización — Gomería — Lustrado de coches — Venta de Productos Y. P. F.

LLAME POR TELEFONO A ESTA ESTACION A CUALQUIER HORA Y SERA ATENDIDO DONDE SE ENCUENTRE. — EQUIPO "ELECTRO LUX" para limpieza, desinfección y perfumado interior de coches.

Venta de KEROSENE por mayor y menor a \$ 0.17 el litro ESTA ESTACION DE SERVICIO ESTA AUTORIZADA PARA FUNCIONAR LOS DIAS SABADOS

PLANTAS

Frutales - Forestales - Y de Ornato para Parques y Jardines

GRANJA "EL FENIX"

Ubicada sobre el "CAMINO AL CEMENTERIO LOCAL" M. PIZZORNO E HIJO U. T. 158 Varela

ESTAMOS EN LA TEMPORADA PROPICIA PARA LAS PLANTACIONES EN GENERAL.

En nuestros viveros encontrará la especie que necesite plantar o renovar, a estos precios sumamente accesibles:

LIMONES — MANDARINAS — NARAN. \$ 0.90

JASMINES — DIOSMAS — ROSAS DE LA CIUBA — Y OTRAS VARIETADES, desde " 1.—

DURAZNOS — CIRUELOS — DAMAS, desde " 0.50

"LA AVENIDA"

PANADERIA Y PASTELERIA

— de — PRIETO & GONZALEZ

Gran surtido de MASAS y FACTURAS de todas clases PAN y GALLETA — Elaboración mecánica Avenida. SAN MARTIN 299 esq. VELEZ SANSFIELD UNION TELEF. 227 - VARELA

CALZADOS

"MAYUYO"

DE ALTA CALIDAD

MONTEAGUDO 200 — U. T. 36 - F. VARELA

"EL 13"

DEPOSITO DE FORRAJES EN GENERAL de JOSE ZAPPETTINI

VENTA DE: Maíz — Trigo — Rebacillo — Afrechillo — Semitín — Pasto — Papas — Jabón — Mantención picada — Carbón y Leña de todas clases.

REPARTO A DOMICILIO

Haga sus pedidos a: 25 DE MAYO esq. VELEZ SANSFIELD - F. VARELA

CARPINTERIA MECANICA

DE MARTIN SPINARDI MUEBLES — PUERTAS — VENTANAS — CARROCERIAS — INSTALACIONES, etc.

VAZQUEZ Y 25 DE MAYO — F. VARELA

Cigarrería Británica

IMPORTADORES

480 - B. MITRE - 487

U. T. Avda. (33) 0477 y 0193

PEDIDOS POR MAYOR:

U. T. Avda. (33) 9872 - Bs. As.

UNICOS IMPORTADORES PARA LA REP. ARGENTINA

TABACOS:

Players No Name — Players de Luxe — Players Navy Cut — Tipo Mediano en latas grandes y chicas.

FABRICANTES

Agencia de compra en Londres: Donald G. Begg & Co. - 12 White Hall - London

Agencia de compra en N. York: C. Smith & Sons Co. Ld. - 5 th. Avenue 167 - N. Est.

CIGARRILLOS:

Lucky Strike — Gold Flake — Ardath — Varsity — En latas de 50 cigarrillos, chatas y rondadas. — Tipo virginia y Americano.

ALMACEN Y RESTAURANT

"GIAMBRUNO"

de M. & F. VALDEZ

COMESTIBLES — EMBUTIDOS — PARRILLA CANCHA DE BOCHAS CERRADA U. T. 58 — FLORENCIO VARELA

Camino Afirmado

KILOMETRO 19

CASA BERNARDO MARTINO

Ha resuelto desde la fecha LIQUIDAR a cualquier precio las existencias de BAZAR, MENAJE y FERRETERIA, para no dedicarse más a estas ramas comerciales. Aproveche esta oportunidad para comprar BARATO Esta Razón Social continuará siempre con la

Agencia "Chevrolet"

ESTACION DE SERVICIO Y ENGRASE

TALLER MECANICO

J. VAZQUEZ esq. ALBERDI — U. T. 22 - F. VARELA

Nuestros no vendamos
Arreglamos Aparatos de Radio
Y REPARACION A TODOS LOS NIVELES DEL
COMERCIO DE RADIO REPARACION
Reparación de aparatos de radio — Reparación de aparatos de radio

PISANI Y FEDI
A. VARELA y F. VARELA — U. T. 117 - F. VARELA

Conservatorio Williams
DIRECCION: GABRIEL WILLIAMS
MUSICA DE CAMBIO: GABRIEL WILLIAMS
Clases de canto — Piano — Guitarra — Solfeo
Música y armonización
ABIERTE LA MATRÍCULA TODOS EL AÑO
DIRECCION: F. VARELA

FABRICA DE SODA
GUILLERMO * MARTIN CALVI
Representación del Tiro
KILGERS Y RILE - GARGANTINI
PROTECTOR DE MARGORATI Y PONTIOLI
UNION TELEF. 120 F. VARELA

Casa Dominguez
FELUQUERIA Y SALON DE MELENAS
ONDULADOS Y PERMANENTES
JUAN VASQUEZ 265 - 47 F. VARELA

BAR Y RESTAURANT
"LOS VASCOS"
— DE —
PEDRO & MIGUEL BIDART
DESPACHO DE BEBIDAS — CANCHA DE BOCHAS
Frente a la estación FLORENCIO VARELA
U. T. 83 — F. VARELA

EL PLACER DE UNA BUENA MESA, ES UN BUEN
VINO!... SOBRE TODO CUANDO ESTE ES BARATO.
VINOS "RIO NEGRO" (Clarete y Blanco).
VINOS "SAN JUAN" (Blanco) y "MENDOZA" (Tinto)
Envasados y Sueltos

PIDALOS A LA VINERIA DE
José Cadabon

REPARTO A DOMICILIO
VELEZ SANSFIELD esq. P. BOUREL - F. VARELA

FABRICA DE SODA
Y B-BIDAS SIN ALCOHOL
JUAN ALBARELLOS
Concesionario: CERVEZA PALERMO
U. T. 117 - F. VARELA

ALMACEN "BARRIO CORTES"
— DE —
CALLEGARI Y DE HAART
Despacho de Bebidas y Comestibles. — Recepción de co-
rrespondencia para vecinos de la zona. REPARTO
A DOMICILIO.
U. T. 202 FLORENCIO VARELA

Soc. Anon. Industrial y Comercial
VDA. DE SPREAFICO
SECCION FABRICACION DE
CARTUCHOS DE CAZA
U. T. 132 - F. VARELA

Almacen "MOLINERO"
DE
MOLINERO Hnos. y Cia.
FLORENCIO VARELA
F. C. S.

OBRAJE EN: LUAN - TORO, F. C. O.

CASA "MARY ROSE"
Teñido y limpieza de toda clase de ropa. —
Arreglo de sombreros para caballeros —
Vainillas — Plegados — Bordados
Fantasías en Joyería y Librería
COMISIONISTA
MONTEAGUDO 136 F. VARELA

FIESTAS PATRONALES

PROGRAMA EN LA IGLESIA

JUNIO 20:
A LAS 10 HORAS: Misas conmemorativas por el centenario de la independencia de España.
A LAS 11 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 12 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 13 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 14 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 15 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 16 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 17 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 18 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 19 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 20 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 21 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 22 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 23 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 24 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.

Festividad a beneficio del Templo Parroquial de Florencio Varela (pro-deuda)

SE REALIZARA EL SABADO 20 DE JUNIO, A LAS 17.30 HORAS, EN EL SALON "LA PATRIOTICA"

Proporciones interesantes y atractivos que ofrece el programa confeccionado, en donde se destacan números de singular valor artístico, que lograran en otras oportunidades el aplauso del público varelense, constituyen motivos suficientes para suponer que la realización del festival que se prepara ha de deparar un resultado satisfactorio.

El programa a desarrollarse es el siguiente:

PRIMERA PARTE HIMNO NACIONAL Coro

TANGO VALSES Nros. 1 y 2 Albeniz Brahms
VIDALITA ELSA GARBERO Autor anónimo
ESTILO GATO

RICARDO AQUILANO (Guitarra)
PLEGARIA POR LA PAZ V. J. Clauso
CHICHITA MORADO (Declamación) Schubert
MARCHA MILITAR MARIA E. COQUI - ELSA GARBERO
(Piano a 4 manos) Amancio Alcorta

EL DESENGAÑO Coro Amancio Alcorta
SEGUNDA PARTE
PRELUDIO Rachmaninoff
VALS Nº 10 Chopin

MARIA ESTHER COQUI Monti
EL CLAVEL TARANTELA Hans Sitt
RAUL STERBA (Violín)

ASTURIAS Albeniz
EL RUISEÑOR Liszt
RAPSDIA Nº 11 Liszt
LEONOR ROBERTAZZI
SANTA TERESITA Raquel Adler
EN EL CIRCO ROMANO Cavestany
CHICHITA MORANDO (Declamación) Amancio Alcorta
A UNA FLOR Williams
VIDALITA

Coro
Al piano ESTER SALAS DE SANZ y LEONOR ROBERTAZZI
TERCERA PARTE

MINUET Paderewsky
VALS — Danubio Azul Strauss
VALS Nº 7 Chopin
VALS Nº 11 Chopin
JOTA DOLORES.

DANZAS

MARTA NILDA MORALES
INTEGRAN EL CORO: Señoritas: Leonor Robertazzi, Felicitas Isolabella, María Esther Coqui, Carmen Torrecillas, Sara Cabello, Alda Ruiz, Olga Wespahl, Hebe Ghio y Elsa Garbero. — Señores: Francisco Iribarren, Salvador Bonnacorso, Juan María y Rodolfo Melzi, Carlos Fava, Alberto Nozighia y Hugo Ghio.

Culto Católico

PROGRAMA

JUNIO 21:
A LAS 10 HORAS: Misas conmemorativas por el centenario de la independencia de España.
A LAS 11 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 12 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 13 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 14 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 15 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 16 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 17 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 18 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 19 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 20 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 21 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 22 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 23 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.
A LAS 24 HORAS: Misa cantada por el coro de la parroquia.

Club S. y D. "Villa Susana"

SE DESIGNO LA COMISION DE FIESTAS.
En una de sus últimas resoluciones, la C. D. de la entidad del epígrafe, procedió a la designación de la Comisión de Fiestas, la que está integrada de la manera siguiente: Presidente, Héctor Ben; Vocales: señores, Armando Pérsico, Armando Sivori, Luis Viegas y Manuel García.
MATINEE DANZANTE—
La Comisión de Fiestas organiza para el sábado 20, a las 18.30, una reunión danzante, a efectuarse en el local social de la institución, y en cuya oportunidad se han de repetir éxitos anteriores.
HAN RESUELTO PARTICIPAR EN UN CAMPEONATO INTER - CLUBS—
Las directivas de esta entidad han resuelto participar en el Campeonato Inter-Clubs de Fútbol que organiza el C. Clayspole.
Esta noticia ha de ser recibida con entusiasmo por todos los aficionados y simpatizantes de esta actividad deportiva que son muchos entre nosotros.

La página para

En nuestra página de hoy se publican los resultados de los partidos de fútbol que se jugaron ayer en el estadio de San Juan y en el estadio de San Martín.

El programa de hoy es el siguiente: Misas conmemorativas por el centenario de la independencia de España. A las 10 horas, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23 y 24 horas.

La Cenicienta

En un momento de su vida, Cenicienta se encontraba en una situación muy difícil. Su padre había muerto y ella quedaba sola con sus dos hermanas, que eran muy malas y traidoras. Cenicienta se dedicaba a trabajar en casa para mantenerlas, pero ellas siempre le hacían trabajar en las tareas más pesadas y le quitaban el dinero que ella necesitaba para vivir.

Un día, el príncipe llegó a la ciudad y se enamoró de una hermosa doncella que él había visto en un baile. Cenicienta se alegró mucho al saber que el príncipe había encontrado a su novia, pero ella se dio cuenta de que era una traidora y se puso a llorar.

El príncipe se casó con la doncella y Cenicienta se quedó sola y triste. Ella se acordó de su madre y se puso a llorar. Un día, ella se acordó de su madre y se puso a llorar.

Algunos vestidos y perlas y piedras preciosas —contestaron ambas hermanas—. Y tú, Cenicienta, que quieres que te traiga?...

—La primera rama que roce tu sombrero cuando regreses a casa —contestó ésta—. Así pues, el padre compró los vestidos y las perlas y piedras preciosas para sus dos hijastras; y a su regreso, una rama de avellano le rozó el sombrero. Se acordó entonces de la Cenicienta y cortándola, la llevó a casa. Entregó los regalos a sus hijastras y la rama de avellano a Cenicienta la que agradeció el presente y dirigiéndose a la tumba de su madre, la plantó sobre ella. Y lloró tanto y tanto, que la regó con sus lágrimas. Y la rama empezó a crecer, convirtiéndose al instante en un bello y frondoso árbol.

Tres veces por día Cenicienta se arrodillaba al pie a llorar y rezar; y cada vez que la niña expresaba un deseo, un pajarillo blanco que se posaba en la copa, dejaba caer desde lo alto aquello que pedía. ...

Al cabo de algún tiempo, el Rey organizó en la comarca una fiesta que debía durar tres días, y a la que todas las bellas doncellas del país fueron invitadas porque su hijo quería elegir esposa entre ellas.

Las dos hijastras perfidas, se ataviaron ricamente para asistir a la fiesta, mofándose de la cenicienta con pullas de éste tono: —Cenicienta, porque no vés a la fiesta? ... Si te ve el hijo del Rey es probable que se enamore de ti. ...

Y cuando las hermanastras fueron a la fiesta, la Cenicienta se fué a llorar y a rezar a la tumba de su madre, murmurando entre sollozos su profunda pena por no poder asistir al baile. Entonces, desde lo alto, el pajarillo blanco murmuró en su cántico melodioso: "Agítate árbol que adoro"

Entraron a la cocina, y encontraron a Cenicienta dur-

miendo en la tumba de su madre. El príncipe se sorprendió al verla allí y se puso a llorar. Cenicienta le contó lo que le había pasado y él se puso a llorar también.

—Yo te acompañaré —dijo el príncipe— que deseaba averiguar a que familia pertenecía la doncella. Pero Cenicienta se escapó de su lado y se escondió en el palomar; y cuando llegó el príncipe que había seguido a Cenicienta corriendo tras ella, contó a la asombrada señora lo ocurrido.

—Sería acaso, Cenicienta? ... pensó ésta. Trajeron un hacha y el príncipe derribó la puerta del palomar, pero a nadie encontró dentro. Y cuando entraron en la casa, allí estaba Cenicienta con sus pobres ropas, durmiendo a la luz de un candil que ardía en la chimenea. Y es que la doncella había saltado rápidamente por la otra puerta del palomar, y refugiándose bajo el avellano, se había quitado su maravilloso vestido, colocándolo sobre la tumba de su madre, de donde el pajarillo se lo llevó. ... Instantes después estaba en la cocina, vestida con su capa que tanto la afeaba. ...

Al día siguiente se repitió la fiesta, y en cuanto hubieron salido la madrastra y sus hijas, Cenicienta se dirigió al pie del avellano, y expresó su deseo de concurrir a la fiesta, contestando el pajarillo con su canción: "Agítate, árbol que adoro y cúbrelo de plata y oro". ...

Un vestido mucho más hermoso que el anterior cubrió a la Cenicienta. ... Y cuando se presentó al baile, todos quedaron prendados de su belleza.

El príncipe, que estaba atibundado intranquilo su llegada, desesperando que la hermosa dama no viniera esa noche, corrió alborozado a su encuentro, y tomándola de la mano, bailó toda la noche con ella, negándose a conceder un baile a quien se acercaba a solicitarlo. ...

Cuando dieron las doce de la noche, Cenicienta quiso marcharse y el príncipe la siguió, deseando averiguar en que casa entraba, pero ella se apartó bruscamente de él y echándose a correr se refugió en el jardín, donde se perdió de vista, entre el ruido que hacían los árboles y arbustos que crujían como impulsados por una fuerza extraña. El príncipe, confundido por los extraños ruidos se desorientó, pero, quedó esperando como la noche anterior, hasta que llegó la madrastra.

—La extraña doncella —le dijo— ha huído de mí, y me parece que se ha ocultado en vuestra casa.

Entraron a la cocina, y encontraron a Cenicienta dur-

miendo en la tumba de su madre. El príncipe se sorprendió al verla allí y se puso a llorar. Cenicienta le contó lo que le había pasado y él se puso a llorar también.

—Yo te acompañaré —dijo el príncipe— que deseaba averiguar a que familia pertenecía la doncella. Pero Cenicienta se escapó de su lado y se escondió en el palomar; y cuando llegó el príncipe que había seguido a Cenicienta corriendo tras ella, contó a la asombrada señora lo ocurrido.

—Sería acaso, Cenicienta? ... pensó ésta. Trajeron un hacha y el príncipe derribó la puerta del palomar, pero a nadie encontró dentro. Y cuando entraron en la casa, allí estaba Cenicienta con sus pobres ropas, durmiendo a la luz de un candil que ardía en la chimenea. Y es que la doncella había saltado rápidamente por la otra puerta del palomar, y refugiándose bajo el avellano, se había quitado su maravilloso vestido, colocándolo sobre la tumba de su madre, de donde el pajarillo se lo llevó. ... Instantes después estaba en la cocina, vestida con su capa que tanto la afeaba. ...

Al día siguiente se repitió la fiesta, y en cuanto hubieron salido la madrastra y sus hijas, Cenicienta se dirigió al pie del avellano, y expresó su deseo de concurrir a la fiesta, contestando el pajarillo con su canción: "Agítate, árbol que adoro y cúbrelo de plata y oro". ...

Un vestido mucho más hermoso que el anterior cubrió a la Cenicienta. ... Y cuando se presentó al baile, todos quedaron prendados de su belleza.

El príncipe, que estaba atibundado intranquilo su llegada, desesperando que la hermosa dama no viniera esa noche, corrió alborozado a su encuentro, y tomándola de la mano, bailó toda la noche con ella, negándose a conceder un baile a quien se acercaba a solicitarlo. ...

Cuando dieron las doce de la noche, Cenicienta quiso marcharse y el príncipe la siguió, deseando averiguar en que casa entraba, pero ella se apartó bruscamente de él y echándose a correr se refugió en el jardín, donde se perdió de vista, entre el ruido que hacían los árboles y arbustos que crujían como impulsados por una fuerza extraña. El príncipe, confundido por los extraños ruidos se desorientó, pero, quedó esperando como la noche anterior, hasta que llegó la madrastra.

—La extraña doncella —le dijo— ha huído de mí, y me parece que se ha ocultado en vuestra casa.

Entraron a la cocina, y encontraron a Cenicienta dur-

miendo en la tumba de su madre. El príncipe se sorprendió al verla allí y se puso a llorar. Cenicienta le contó lo que le había pasado y él se puso a llorar también.

—Yo te acompañaré —dijo el príncipe— que deseaba averiguar a que familia pertenecía la doncella. Pero Cenicienta se escapó de su lado y se escondió en el palomar; y cuando llegó el príncipe que había seguido a Cenicienta corriendo tras ella, contó a la asombrada señora lo ocurrido.

—Sería acaso, Cenicienta? ... pensó ésta. Trajeron un hacha y el príncipe derribó la puerta del palomar, pero a nadie encontró dentro. Y cuando entraron en la casa, allí estaba Cenicienta con sus pobres ropas, durmiendo a la luz de un candil que ardía en la chimenea. Y es que la doncella había saltado rápidamente por la otra puerta del palomar, y refugiándose bajo el avellano, se había quitado su maravilloso vestido, colocándolo sobre la tumba de su madre, de donde el pajarillo se lo llevó. ... Instantes después estaba en la cocina, vestida con su capa que tanto la afeaba. ...

Al día siguiente se repitió la fiesta, y en cuanto hubieron salido la madrastra y sus hijas, Cenicienta se dirigió al pie del avellano, y expresó su deseo de concurrir a la fiesta, contestando el pajarillo con su canción: "Agítate, árbol que adoro y cúbrelo de plata y oro". ...

Un vestido mucho más hermoso que el anterior cubrió a la Cenicienta. ... Y cuando se presentó al baile, todos quedaron prendados de su belleza.

El príncipe, que estaba atibundado intranquilo su llegada, desesperando que la hermosa dama no viniera esa noche, corrió alborozado a su encuentro, y tomándola de la mano, bailó toda la noche con ella, negándose a conceder un baile a quien se acercaba a solicitarlo. ...

Cuando dieron las doce de la noche, Cenicienta quiso marcharse y el príncipe la siguió, deseando averiguar en que casa entraba, pero ella se apartó bruscamente de él y echándose a correr se refugió en el jardín, donde se perdió de vista, entre el ruido que hacían los árboles y arbustos que crujían como impulsados por una fuerza extraña. El príncipe, confundido por los extraños ruidos se desorientó, pero, quedó esperando como la noche anterior, hasta que llegó la madrastra.

—La extraña doncella —le dijo— ha huído de mí, y me parece que se ha ocultado en vuestra casa.

Entraron a la cocina, y encontraron a Cenicienta dur-

miendo en la tumba de su madre. El príncipe se sorprendió al verla allí y se puso a llorar. Cenicienta le contó lo que le había pasado y él se puso a llorar también.

—Yo te acompañaré —dijo el príncipe— que deseaba averiguar a que familia pertenecía la doncella. Pero Cenicienta se escapó de su lado y se escondió en el palomar; y cuando llegó el príncipe que había seguido a Cenicienta corriendo tras ella, contó a la asombrada señora lo ocurrido.

—Sería acaso, Cenicienta? ... pensó ésta. Trajeron un hacha y el príncipe derribó la puerta del palomar, pero a nadie encontró dentro. Y cuando entraron en la casa, allí estaba Cenicienta con sus pobres ropas, durmiendo a la luz de un candil que ardía en la chimenea. Y es que la doncella había saltado rápidamente por la otra puerta del palomar, y refugiándose bajo el avellano, se había quitado su maravilloso vestido, colocándolo sobre la tumba de su madre, de donde el pajarillo se lo llevó. ... Instantes después estaba en la cocina, vestida con su capa que tanto la afeaba. ...

Al día siguiente se repitió la fiesta, y en cuanto hubieron salido la madrastra y sus hijas, Cenicienta se dirigió al pie del avellano, y expresó su deseo de concurrir a la fiesta, contestando el pajarillo con su canción: "Agítate, árbol que adoro y cúbrelo de plata y oro". ...

Un vestido mucho más hermoso que el anterior cubrió a la Cenicienta. ... Y cuando se presentó al baile, todos quedaron prendados de su belleza.

El príncipe, que estaba atibundado intranquilo su llegada, desesperando que la hermosa dama no viniera esa noche, corrió alborozado a su encuentro, y tomándola de la mano, bailó toda la noche con ella, negándose a conceder un baile a quien se acercaba a solicitarlo. ...

Cuando dieron las doce de la noche, Cenicienta quiso marcharse y el príncipe la siguió, deseando averiguar en que casa entraba, pero ella se apartó bruscamente de él y echándose a correr se refugió en el jardín, donde se perdió de vista, entre el ruido que hacían los árboles y arbustos que crujían como impulsados por una fuerza extraña. El príncipe, confundido por los extraños ruidos se desorientó, pero, quedó esperando como la noche anterior, hasta que llegó la madrastra.

—La extraña doncella —le dijo— ha huído de mí, y me parece que se ha ocultado en vuestra casa.

Entraron a la cocina, y encontraron a Cenicienta dur-

"CARA 'DE COSTAÑO'"
Radio Frétillo. Concierto de piano por José y a cargo de la Asociación de Compositores de la Provincia. Asistencia de 1.200 personas. Sección de Música de piano.
A. SAN MARTÍN 272
E. T. 404 y 411 - Varela

SURAMENDE BARATTO!
Especialidad en reparación de autos. Fuelle, amortiguadores, llantas y a la medida.
EL NUEVO TALLER DE SASTRERIA
para hombre y señora de
NORBERTO MALIATO
le brinda una oportunidad
VISITEL O! en
Calle MONTEAGUDO 285

"NUEVA PANADERIA ITALIANA"
de
JUAN MELZI (hijo) y Hnos
ELABORACION MECANICA
Monteagudo, esq. San Juan

ALMACEN DE COMESTIBLES
de
ROBUSTIANO J. LARA
U. T. 130 - F. V. - E. Zeballos

PERFUMERIA - Y - PELUQUERIA "JUANCITO"
de
JUAN M. TOLONE
Avda. SAN MARTIN 644
Florenvio Varela

"EL IDEAL"
de
ANGEL DEMATTEI CAFE - BAR
Y CANCHA DE BOCHAS
Monteagudo 101 - U. T. 71
FLORENCIO VARELA

Cigarrería - Librería
Agencia de Lotería "LA FAVORITA"
AQUI SE VENDIO LA GRAN-DE DE LA PROVINCIA
7443
CON \$ 30.000
Monteagudo 174 - F. Varela

"EL POSITIVO"
Depósito de Comestibles y Despacho de Bebidas
de
AMADOR L. PIAZZA
- REPARTO A DOMICILIO -
CANCHA DE BOCHAS
Villa Santa Rosa
FLORENCIO VARELA

PRODUCTOS Y. P. F.
NAFTA, KEROSENE, AGRICOL Y ACEITES.
Agente:
PEDRO F. BERNASCHINA
U. T. 171 - B. Mitre 278
FLORENCIO VARELA

"EL PAMPERO"
CARNICERIA Y FIAMBREERIA
de
JUAN PITRAU
- REPARTO A DOMICILIO -
Monteagudo, esq. Alem
U. T. 238 - F. VARELA
En "La Capilla":
Camino general a Brandsen

Espectáculos

CINE PALAIS
SABADO 20 y DOMINGO 21 DEL CORRIENTE
—SECUESTRO A TODA MAQUINA— Sello Artistas Unidos — con Victor Mc Laglen, Dennis O'Keefe y Marjorie Woodworth.
—DESTINO DE SANGRE— Sello Paramount — con John Wayne, Betty Field y Harry Carey.
PROXIMAMENTE:
—EL PIJAMA DE ADAN— Con Enrique Serrano y Juan Carlos Torry.
—EN EL VIEJO BUENOS AIRES— con Libertad Lamarque.
—MELODIAS DE AMERICA— Con José Mojica.

Cuentos de Hadas de Grimm

